

**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. **521**  
Cuernavaca, Morelos, 15 de Mayo de 2014

**Responde clase política y ciudadanía a convocatoria de la UAEM**

Con la participación de representantes del Poder Legislativo federal, del Congreso del estado, del Poder Judicial, de varios de los Ayuntamientos de Morelos, organizaciones civiles, sindicatos, de partidos políticos, de la sociedad en general y comunidad universitaria, iniciaron hoy en el auditorio “Gral. Emiliano Zapata” del Campus Norte de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), los Diálogos Políticos por la Seguridad Ciudadana.

En sesión extraordinaria de Consejo Universitario se abrió el espacio para el encuentro entre la clase política estatal y la sociedad para dialogar sobre el tema de la seguridad en la entidad y conjuntar esfuerzos que deriven en propuestas que mejoren las estrategias vigentes en materia de seguridad.

El rector de la UAEM, Jesús Alejandro Vera Jiménez, solicitó un minuto de silencio por todas las víctimas del estado, en especial por los universitarios y afirmó que una universidad socialmente responsable, como lo es la UAEM, es aquella que se apropia de la problemática real y sentida de la sociedad a la que pertenece y hace de ella el objeto de su reflexión.

“Hoy a los mexicanos y a los morelenses lo que más nos preocupa es el tema de la seguridad. Hoy a los mexicanos y a los morelenses lo que más nos polariza es el debate en torno a la manera en la que debe enfrentarse el tema de la seguridad de los ciudadanos. Hoy a los mexicanos y a los morelenses la violencia visible, la violencia cotidiana, la que cobra víctimas visibles e invisibles, nos duele, pero sobre todo nos afecta en la convicción de que un mundo fraterno, solidario, generoso, justo, respetuoso de la dignidad de la persona humana, es posible”.

Vera Jiménez subrayó que no es ocurrencia de ahora, ni afán de protagonismo en la coyuntura, por el contrario, afirmó que el evento refleja una preocupación profunda de los universitarios, porque los universitarios sabemos, que nos debemos a la sociedad, de la que somos parte.

“No estamos ni inventando, ni descubriendo el hilo negro, en la historia de la humanidad es claro que el diálogo es la condición de posibilidad para que los seres humanos conquistemos nuevas realidades. Y hoy de cara a la inseguridad, de cara a la violencia, de cara a la descomposición social, que corroe el tejido social, de cara a la crisis civilizatoria en la que estamos inmersos, de lo que se trata es que mirándonos a los ojos todos los actores sociales, intercambiamos nuestra palabra y conquistemos nuevas realidades”.

El rector de la UAEM puntualizó que el Estado no es sólo la sociedad política, no es sólo el gobierno, el Estado es una interrelación que puede ser virtuosa, de sociedad política y de sociedad civil.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL  
ESTADO DE MORELOS

## Universidad Autónoma del Estado de Morelos

Dirección General de Comunicación

Coordinación de Información

El documento eje de trabajo fue presentado por Javier Oliva Posada, Presidente del Patronato de la UAEM, quien expuso el contexto de inseguridad que se registra en el país y en Morelos. “El objetivo de la seguridad ciudadana debe ser la protección del ciudadano, y no la defensa del Estado... El paradigma de la seguridad pública se convierte en antagónico al de la seguridad ciudadana en el momento en el que se le da centralidad al concepto de seguridad humana”.

En la primera mesa participaron los representantes del poder legislativo federal, Fidel Demédis Hidalgo y Javier Orihuela del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Marisela Velázquez Sánchez, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Gabriel Leal Bobadilla a nombre de Francisco Coronato Rodríguez del Movimiento Ciudadano.

Los legisladores coincidieron en que este espacio es una oportunidad para concretar acuerdos que les permita sumar para actuar, propusieron entre otras cosas un comisionado especial en materia de seguridad por parte del gobierno federal, mantener el diálogo entre poderes y la sociedad, lamentaron la ausencia del poder ejecutivo y felicitaron a la UAEM por abrir este espacio de reflexión, diálogo y propuesta que responde a una exigencia ciudadana.

Los Diálogos Políticos por la Seguridad Ciudadana, continúan con la participación de los legisladores municipales y presidentes municipales de los ayuntamientos de Jojutla, Amacuzac, Ayala, Temixco y Tepalcingo.

*Por una humanidad culta*